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Protokoll zur Vorstandssitzung vom 19. November 2024 

Beginn 19:00 - Ende 20:00 Uhr. 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste            

Um 19:00 Uhr eröffnete der 1. Vorstand Franz Aigner die Sitzung. 
 

TOP 1 (Impuls durch den geistlichen Beirat Michael Kohl) 

Entfallen wegen Abwesenheit von Michael Kohl. 

 

TOP 2 (Annahme des Sitzungsprotokolls vom 16. September 2024) 

Gegen das Protokoll gab es keine Einwände und wurde von der Versammlung einstimmig angenommen. 

 

TOP 3 (Bus-Vereinbarung mit Dorfvereinen) 

Franz Aigner informierte die Anwesenden über den aktuellen Stand. Gemeinde und Vereine haben 

gemeinsam eine Übereinkunft bzgl. der Rahmenbedingungen getroffen und eine entsprechende 

Vereinbarung aufgesetzt. Bei Fremdnutzung wird eine Pauschale von 17Cent/Kilometer fällig.  

Es wurde diskutiert, ob eine Kaution erhoben werden soll um im Fall möglicher Beschädigugen finanziell 

abgesichert zu sein. Dies wurde von den Anwesenden verneint. Die Situation hinsichtlich Schäden wird 

zunächst einmal ein Jahr beobachtet und evtl. entsprechend reagiert. 

 

Die Vergabe soll digital mittels Eintrag in einem Kalender auf der DJK-Seite erfolgen, wo die jeweiligen 

Zeiten und Nutzer dokumentiert werden. Eine detailierte Abstimmung zwischen Czogalla Markus und 

Aigner Franz folgt. 

 

TOP 4 (Umbau Sportverein Dach/Fenster/Licht) 

Die Kostenvoranschläge usw. wurden eingeholt. Zudem wurde die Statik des Turnhallendachs anhand der 

neuen Statuten berechnet. Gebaut wurde nach den Richtlinen der 70ger Jahre. Aktuell ist es nicht möglich 

eine Sanierung (Isolierung, Abdeckung usw.) zu starten, da die zulässige Gesamtlast überschritten ist. 

Zunächst muss die Statik verbessert werden. Es wird geprüft welche Maßnahmen notwendig sind, um die 

Statik zu verbessern, bzw. ob dies möglich ist. Die Gemeinde ist informiert, wobei nach dieser Erkenntnis in 

Betracht gezogen werden muss die Halle zu sperren, wenn bsplsw. im Winter die Schneelast zu hoch ist. Für 

die Maßnahme müssten seitens der Gemeinde evtl. höhere Mittel eingeplant werden. Eine Entscheidung, wie 

es weiter geht muss in den kommenden Gemeinderatssitzungen entschieden werden. 

 

TOP 5 (Info vom Regionaltreffen 15.11.24 ) 

Franz Ainger informierte die Anwesenden über das zurückliegende Treffen. Sexuelle Prävention (Kinder 

und Betreuer) war mitunter ein Hauptthema, wobei hierzu weiteres Info-Material verteilt wird.  

Im Sommer ist ein Dozösarentreffen geplant.  

Franz Aigner informierte die Anwesenden, das ab 2027… an Schultagen (bis 17:00) gesetzlich 

verpflichtend eine nachmittägliche Kinderbetreuung angeboten werden muss. Bei Nußdorf handelt es sich 

lt. aktuellen Kenntnissstand um ca. 60 Betreuungsplätze, die gestellt werden müssen. In Anbetracht dieser 

neuen Situation muss die geplante Turnhallensanierung nochmals überdacht werden, da die derzeitige Halle 

für eine Betreuung so vieler Kinder zu klein, bzw. möglicherweise zu stark ausgelastet ist. 
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TOP 6 (50 Jahre Kammer 28.05.-01.06.) 

Die DJK–Nußdorf wird am 50-Jährigen Vereinsjubiläum der DJK-Kammer teilnehmen. 

 

TOP 7 (Stunden-Nachweis für Ehrenamtliche) 

Franz Aigner bat die Anwesenden die Stundennachweise zeitnah abzugeben.  

 

TOP 8 (Sonstiges) 

- Die Begutachtung der Sportgeräte ist noch nicht vollständig abgeschlossen. Die entsprechenden 

Listen sollen zeitnah bei Franz Aigner abgegeben, bzw. Schäden oder Mängel kundgetan werden. 

- Termin Jahresessen: Das alljährliche gemeinsame Treffen in gemütlicher Runde wird am         

Freitag den 10. Januar 2025 um 19:00 im neu eröffneten Gasthaus Aiging stattfinden. 

- Franz Aigner stellte die Frage, ob die Papiertonne noch benötigt wird, da oftmals fremd- bzw. 

unsachgemäß entsorgt wird. Nach Abstimmung wir die Tonne weiterhin benötigt. 

 

 

Die nächste Vorstandschaftssitzung findet am Mittwoch den 05. Februar 2025 um 19.00 im Sportheim 

Nußdorf statt. 

 

Um 20:00 Uhr beendete Aigner Franz die Sitzung. 

 

                                 1.Vorstand     Schriftführer 


